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SEE, e representante da Secretaria de Estado de Planejamento e 
Gestão; Jorge Carlos de Figueiredo, Gerente do projeto estruturador 
Promédio – Melhoria da Qualidade e Eficiência do Ensino Médio –, da 
SEE, representando a Sra . Audrey Regina Carvalho Oliveira, Gerente 
Executiva do referido projeto estruturador, que são convidados a tomar 
assento à mesa . O Presidente, na qualidade de autor do requerimento que 
deu origem ao debate, passa a fazer suas considerações iniciais . Logo 
após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições . 
Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta das 
notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência 
agradece a presença dos parlamentares, determina a lavratura da ata 
e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 19 de setembro de 2011 .
Bosco, Presidente – Dalmo Ribeiro Silva .

Ata da 14ª Reunião Ordinária da Comissão de Defesa dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência na 1ª Sessão Legislativa Ordinária da 

17ª Legislatura, em 14/9/2011
Às 10h44min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados 

Doutor Wilson Batista, Elismar Prado e Marques Abreu, membros 
da supracitada Comissão . Havendo número regimental, o Presidente, 
Deputado Doutor Wilson Batista, declara aberta a reunião e, em virtude 
da aprovação de requerimento do Deputado Elismar Prado, dispensa 
a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é 
subscrita pelos membros da Comissão presentes . A Presidência informa 
que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta e a 
discutir e votar proposições da Comissão . Em seguida, comunica o 
recebimento da seguinte correspondência: ofícios da Sra . Ana Lúcia 
de Oliveira, Coordenadora da Coordenadoria Especial de Apoio e 
Assistência à Pessoa com Deficiência - Caade -, agradecendo as 
sugestões de políticas públicas voltadas para a pessoa com deficiência 
enviadas pelo Deputado Dilzon Melo; e do Sr . Bruno Henrique, do 
Município de várzea da Palma, encaminhando denúncia feita pelo 
jornal “O Guardião”, dos meses de julho e agosto de 2011, em que 
o Secretário de Educação do referido Município, Márcio Roberto 
da Silva, e as funcionárias Laudelina Machado e Márcia Barros são 
acusados de preconceito pela estudante de pedagogia Andréia Ferreira 
Guilherme; e de correspondência publicada no “Diário do Legislativo” 
na data mencionada entre parênteses: da Deputada Ana Maria Resende 
(3/9/2011); do Sr . Givanildo Souza Moreira, Presidente da Associação 
Nanuquense das Pessoas com Deficiência (9/9/2011); e da Sra. Kátia 
Ferraz Ferreira, Presidente do Centro de vida Independente de Belo 
Horizonte (9/9/2011) . O Presidente acusa o recebimento das seguintes 
proposições, para as quais designou os relatores citados a seguir: 
Projetos de Lei nºs 2 .120/2011 (Deputado Elismar Prado); 2 .136/2011 
(Deputado Doutor Wilson Batista); 2 .149/2011 (Deputado Marques 
Abreu); e 2 .182/2011 (Deputado Sargento Rodrigues) . Passa-se à 1ª Fase 
da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de 
pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário . Após 
discussão e votação, são aprovados os pareceres pela aprovação, no 2º 
turno, do Projeto de Lei nº 936/2011 na forma do vencido no 1º turno 
(relator: Deputado Doutor Wilson Batista); e, no 1º turno, dos Projetos 
de Lei nºs 654/2011 na forma do Substitutivo nº 2 (relator: Deputado 
Marques Abreu); e 978/2011 na forma do Substitutivo nº 2 (relator: 
Deputado Doutor Wilson Batista) . Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem 
do Dia), compreendendo a discussão e a votação de proposições que 
dispensam a apreciação do Plenário . Submetido a votação, é aprovado 
o Requerimentos nº 1 .447/2011 . Submetido a discussão e votação, é 
aprovado o Parecer de Redação Final do Projeto de Lei nº 1 .908/2011 . 
Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a 
discussão e a votação de proposições da Comissão . Submetido a 
votação, é aprovado requerimento do Deputado Marques Abreu, em 
que solicita seja realizada reunião conjunta desta Comissão com a 
Comissão de Defesa do Consumidor e do Contribuinte, para debater 
a viabilidade de ampliação do horário bancário no Estado a fim de 
atender às pessoas com deficiência e aos idosos. Cumprida a finalidade 
da reunião, a Presidência agradece a presença dos parlamentares, 
convoca os membros da Comissão para a próxima reunião ordinária, 
determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 21 de setembro de 2011 .
Doutor Wilson Batista, Presidente - Célio Moreira .

Ata da 7ª Reunião Extraordinária da Comissão de Política 
Agropecuária e Agroindustrial na 1ª Sessão Legislativa 

Ordinária da 17ª Legislatura, em 14/9/2011
Às 14h45min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados 

Antônio Carlos Arantes, Fabiano Tolentino, Doutor viana e Rômulo 
viegas, membros da supracitada Comissão . Havendo número regimental, 
o Presidente, Deputado Antônio Carlos Arantes, declara aberta a reunião 
e, em virtude da aprovação de requerimento do Deputado Rômulo 
viegas, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada 
por aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão presentes . A 
Presidência informa que a reunião se destina a realizar o monitoramento 
do PPAG 2008-2011 . A Presidência interrompe os trabalhos ordinários 
da reunião para ouvir os Srs . Rúbio de Andrade, Diretor-Geral do 
Idene, representando o Sr . Gil Pereira, Secretário Extraordinário para 
o Desenvolvimento dos vales do Jequitinhonha e Mucuri e do Norte de 
Minas e Gerente Executivo do Projeto Estruturador Convivência com 
a Seca e Inclusão Produtiva; Marcelo Lana Franco, da Secretaria de 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento, Gerente Executivo do Projeto 
Estruturador Minas sem Fome; Flávio Antônio, Gerente Adjunto do 
Projeto Estruturador Minas sem Fome; Deny Sanábio, Gerente da 
Unidade de Planejamento e Gestão da Emater-MG; a Sra . Pollyanna 
Dias Pacheco, Gerente Adjunta do Projeto Estruturador Certifica Minas; 
e os Srs . Thales Almeida Pereira Fernandes, Diretor Técnico do IMA, 
e Felipe Bruschi Giorni, Assessor de Desenvolvimento Organizacional 
da Epamig, que são convidados a tomar assento à mesa . O Deputado 
Antônio Carlos Arantes, autor do requerimento que deu origem ao 
debate, tece suas considerações iniciais . Logo após, passa a palavra 
aos convidados para que façam suas exposições . Abertos os debates, 
segue-se ampla discussão, conforme consta das notas taquigráficas. A 
Presidência retoma os trabalhos ordinários da reunião e passa à 3ª Fase 
da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de 
proposições da Comissão . Submetidos a votação, cada um por sua vez, 
são aprovados requerimentos dos Deputados Antônio Carlos Arantes, 
Fabiano Tolentino, Doutor viana e Rômulo viegas (4) em que solicitam 
seja encaminhado ao Governador do Estado e à Secretaria de Governo 
pedido de providências para a liberação dos recursos alocados na 
Ação 4450 - Apoio à Comercialização Direta, do Projeto Estruturador 
Minas sem Fome, com base em emenda da Comissão de Participação 
Popular; seja encaminhado ao Governador do Estado e à Secretaria de 
Planejamento e Gestão pedido de providências para a reavaliação do 
contingenciamento dos recursos orçamentários do Projeto Estruturador 
Minas sem Fome; e seja encaminhado à Secretaria de Planejamento 
e Gestão e ao Governador do Estado pedido de providências para a 
reavaliação do contingenciamento dos recursos das Fontes 10 (recursos 
ordinários do Tesouro Estadual) e 60 (recursos diretamente arrecadados) 
do Projeto Estruturador Certifica Minas. Cumprida a finalidade da 
reunião, a Presidência agradece a presença dos parlamentares, convoca 
os membros da Comissão para a próxima reunião ordinária, determina 
a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 21 de setembro de 2011 .
Antônio Carlos Arantes, Presidente - Fabiano Tolentino - Doutor 

viana - Romel Anízio - Rômulo viegas .

Ata da 18ª Reunião Ordinária da Comissão do Trabalho, da 
Previdência e da Ação Social na 1ª Sessão Legislativa 

Ordinária da 17ª Legislatura, em 14/9/2011
Às 14h45min, comparece na Sala das Comissões a Deputada 

Rosângela Reis, membro da supracitada Comissão . Havendo número 
regimental, a Presidente, Deputada Rosângela Reis, declara aberta 
a reunião e, com base no art . 120, inciso III, do Regimento Interno, 
dispensa a leitura da ata e dá-a por aprovada . A Presidência informa que 
a reunião se destina a realizar o monitoramento do PPAG 2008-2011 e 
interrompe os trabalhos ordinários da reunião para ouvir as Sras . Nivea 
Soares, Subsecretária de Assistência Social e Gerente Executiva do 
Projeto Estruturador Implantação do Suas; Maria Albanita Roberta de 
Lima, Subsecretária de Projetos Especiais e Gerente Adjunta do Projeto 
Estruturador Travessia: Atuação Integrada em Espaços Definidos de 
Concentração de Pobreza; e Carmem Rocha, Subsecretária de Direitos 
Humanos, que são convidadas a tomar assento à mesa . A Presidência, 
na condição de autora do requerimento que motivou a reunião, tece 
suas considerações iniciais . Registra-se a presença do Deputado André 
Quintão . Logo após, a Presidente passa a palavra aos convidados 
para que façam suas exposições . Abertos os debates, segue-se ampla 
discussão, conforme consta das notas taquigráficas. A Presidência 
retoma os trabalhos ordinários da reunião e, cumprida a finalidade dos 
trabalhos, agradece a presença dos parlamentares, convidados e demais 
presentes, convoca os membros da Comissão para a próxima reunião 
ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 21 de setembro de 2011 .
Rosângela Reis, Presidente - Adelmo Carneiro Leão - Tadeu 

Martins Leite .
Ata da 18ª Reunião Extraordinária da Comissão de Administração 

Pública na 1ª Sessão Legislativa Ordinária da 17ª Legislatura, 
em 14/9/2011

Às 15h43min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados 
Gustavo Corrêa, Bonifácio Mourão, Fred Costa, Rogério Correia, 
Sebastião Costa (substituindo o Deputado Bonifácio Mourão, por 
indicação da Liderança do BTR), Antônio Júlio (substituindo o 
Deputado Ivair Nogueira, por indicação da Liderança do PMDB), 
Célio Moreira (substituindo o Deputado Neider Moreira, por indicação 
da Liderança do BTR) e Duarte Bechir (substituindo o Deputado 
Délio Malheiros, por indicação da Liderança do BPS), membros 
da supracitada Comissão . Estão presentes, também, os Deputados 
Gustavo valadares, Elismar Prado e Ulysses Gomes . Havendo número 
regimental, o Presidente, Deputado Gustavo Corrêa, declara aberta 
a reunião e, em virtude da aprovação de requerimento do Deputado 
Bonifácio Mourão, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é 
dada por aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão presentes . 
A Presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria 
contante na pauta e a discutir e votar proposições da Comissão . Passa-
se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão 
e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do 
Plenário . Na fase de discussão do parecer sobre o Projeto de Lei nº 
2 .355/2011, em 1º turno (relator: Deputado Gustavo Corrêa), que 
conclui pela aprovação da matéria, são apresentadas as Propostas de 
Emenda nºs 1, do Deputado Sargento Rodrigues, e 2, do Deputado 
Rogério Correia . Submetido a votação, é rejeitado o requerimento do 
Deputado Rogério Correia em que solicita o adiamento da discussão do 
referido projeto . Anunciada a fase de votação, é submetido a votação e 
rejeitado requerimento do Deputado Rogério Correia em que solicita o 
adiamento da votação do projeto . Na sequência, é submetido a votação 
e aprovado o parecer . São rejeitadas as Propostas de Emenda nºs 1 e 2 . 
Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença 
dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima 
reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 20 de setembro de 2011 .
Gustavo Corrêa, Presidente – Ivair Nogueira .

Ata da 10ª Reunião Extraordinária da Comissão de Turismo, Indústria, 
Comércio e Cooperativismo na 1ª Sessão Legislativa 

Ordinária da 17ª Legislatura, em 15/9/2011
Às 9h35min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados 

Tenente Lúcio e Ulysses Gomes, membros da supracitada Comissão . 
Havendo número regimental, o Presidente, Deputado Tenente Lúcio, 
declara aberta a reunião e dispensa a leitura da ata da reunião anterior, 
nos termos do inciso III do art . 120 do Regimento Interno, a qual é 
considerada aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão 
presentes . A Presidência informa que a reunião se destina a apreciar 
a matéria constante na pauta e realizar o monitoramento do PPAG 
2008-2011 . A seguir, comunica que o Deputado Dalmo Ribeiro Silva se 
ausentará desta reunião . Logo após, interrompe os trabalhos ordinários 
da reunião para ouvir os Srs . Cláudio de Paiva Pereira, Chefe de 
Gabinete, representando o Sr . Marco Antonio Rodrigues da Cunha, 
Gerente Executivo do projeto estruturador Promoção e Atração de 
Investimentos Estratégicos e Desenvolvimento e das Cadeias Produtivas 
das Empresas-Âncoras, da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Econômico; Arnoldo Magela Morais, Superintendente de Implantação 
e Empreendimentos de Alta Tensão da Distribuição da Companhia 
Energética de Minas Gerais – Cemig –, representando o Sr . José Carlos 
de Mattos, Gerente Executivo do projeto estruturador Cresce Minas: 
Oferta e Distribuição de Energia Elétrica, da Cemig Distribuidora 
S .A .; Eder Campos, Gerente Adjunto do projeto estruturador Copa 
do Mundo 2014, da Secretaria de Estado Extraordinária da Copa do 
Mundo, representando Sérgio Alair Barroso, Gerente Executivo; 
Jussara Rocha, Superintendente de Política do Turismo, representando 
Agostinho Patrus Filho, Gerente Executivo do projeto estruturador 
Turismo Competitivo em Minas Gerais, da Secretaria de Estado 
de Turismo; José Luís França dos Santos, Gerente Executivo do 
projeto estruturador Oferta de Gás Natural - Gasmig; valéria Khoury 
Rolim Dias, Gerente Adjunta do projeto estruturador Promoção 
de Investimentos e Inserção Regional (Inclusive Agronegócio), da 
Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico, representando 
o Sr . Dilson Dalpiaz Dias, Gerente Executivo; Wagner veloso, Gestor 
do projeto estruturador Universalização do Acesso à Energia Elétrica 
no Campo, da Cemig, representando o Sr . Geraldo Magela de Aranda 
Lage, Gerente Executivo; Danilo Colares Moreira, Gerente Adjunto do 
projeto estruturador Inserção Competitiva das Empresas Mineiras no 
Mercado Internacional, da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Econômico, representando a Sra . Elisabete Torres Serodio, Gerente 
Executiva, os quais são convidados a tomar assento à mesa . O 
Presidente, autor do requerimento que deu origem ao debate, tece suas 
considerações iniciais . Logo após, passa a palavra aos convidados, para 
que façam suas exposições . Neste momento, o Presidente, Deputado 
Tenente Lúcio, retira-se da reunião . Registra-se a presença do Deputado 
Fabiano Tolentino, que assume os trabalho . Abertos os debates, segue-
se ampla discussão, conforme consta das notas taquigráficas. Registra-
se a presença do Deputado Sebastião Costa. Cumprida a finalidade da 
reunião, a Presidência agradece a presença dos parlamentares, convoca 
os membros da Comissão para a próxima reunião ordinária, determina 
a lavratura da ata e encerra os trabalhos desta reunião .

Sala das Comissões, 27 de setembro de 2011 .
Tenente Lúcio, Presidente – Dalmo Ribeiro Silva – Rômulo 

viegas .
Ata da 11ª Reunião Extraordinária da Comissão de Transporte, 

Comunicação e Obras Públicas na 1ª Sessão Legislativa 
Ordinária da 17ª Legislatura, em 15/9/2011

Às 9h45min, comparece na Sala das Comissões o Deputado 
Celinho do Sinttrocel, membro da supracitada Comissão . Havendo 
número regimental, o Presidente, Deputado Celinho do Sinttrocel, 
declara aberta a reunião, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, 

considera-a aprovada e a subscreve . A Presidência informa que a reunião 
se destina a realizar monitoramento do PPAG 2008-2011 . A Presidência 
interrompe os trabalhos ordinários da reunião para ouvir os Srs . José 
Antônio Costa Cintra, Gerente Adjunto do Projeto Estruturador “Lares 
Geraes”, representando Otacílio Machado Júnior, Gerente Executivo 
do Projeto Estruturador “ Lares Geraes” - Secretaria de Estado 
de Desenvolvimento Regional e Política Urbana; Bruno Oliveira 
Alencar, Gerente Executivo do Projeto Estruturador “Minas Avança” 
- Secretaria de Estado de Transportes e Obras Públicas; Luiz Alberto 
Dias Mendes, Gerente Executivo do Projeto Estruturador “Promg Pleno 
- Programa de Recuperação e Manutenção Rodoviária do Estado de 
Minas Gerais” - Secretaria de Estado de Transportes e Obras Públicas; 
Marcos Antônio Frade, Gerente Executivo do Projeto Estruturador “Pro 
Acesso” - Secretaria de Estado de Transportes e Obras Públicas; Marcus 
Eugênio Gonçalves Rocha, Assessor da Secretaria Extraordinária de 
Gestão Metropolitana, representando Alexandre Silveira de Oliveira, 
Gerente Executivo do Projeto Estruturador “RMBH” - Secretaria de 
Estado de Desenvolvimento Regional e Política Urbana; Eugênio 
Botinha, Gerente Executivo do Projeto Estruturador “Potencialização 
da Infraestrutura Logística da Fronteira Agroindustrial” - DER-MG; 
Diego Henrique vettori de Azevedo,Gerente Executivo do Projeto 
Estruturador “Programa de Aumento da Capacidade e Segurança 
dos Corredores de Transporte” - Secretaria de Estado de Transportes 
e Obras Públicas; e Augusto Conrado Martins, Monitor do Núcleo 
Central de Gestão Estratégica de Projetos e Desempenho Institucional 
da Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão, que são convidados 
a tomar assento à mesa . A Presidência tece suas considerações iniciais . 
Logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas 
exposições . Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme 
consta nas notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a 
Presidência agradece a presença de todos, determina a lavratura da ata 
e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 20 de setembro de 2011 .
Adalclever Lopes, Presidente - Celinho do Sinttrocel - Delvito 

Alves .
Ata da 14ª Reunião Extraordinária da Comissão de Fiscalização 

Financeira e Orçamentária na 1ª Sessão Legislativa Ordinária 
da 17ª Legislatura, em 15/9/2011

Às 10h6min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados 
Zé Maia, João vítor xavier, Ulysses Gomes, Gustavo Corrêa, Rogério 
Correia, Tiago Ulisses e Tenente Lúcio (substituindo o Deputado 
Gustavo Perrella, por indicação da Liderança do PDT), membros da 
supracitada Comissão . Havendo número regimental, o Presidente, 
Deputado Zé Maia, declara aberta a reunião e dispensa a leitura da 
ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos 
membros da Comissão presentes . A Presidência informa que a reunião 
se destina a apreciar a matéria constante na pauta e a discutir e votar 
proposições da Comissão . Os Deputados João vítor xavier, Tiago 
Ulisses e Tenente Lúcio retiram-se da reunião . Registra-se a presença 
dos Deputados Gustavo Perrella, Bosco (substituindo o Deputado João 
vítor xavier, por indicação do Bloco Transparência e Resultado), Hely 
Tarqüínio (substituindo o Deputado Romel Anízio, por indicação do 
BPS), Bonifácio Mourão, Gustavo valadares e Sávio Souza Cruz . Passa-
se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão 
e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação 
do Plenário . O Projeto de Lei nº 2 .125/2011 é retirado da pauta por 
determinação do Presidente, por haver sido apreciado em reunião 
anterior . Na fase de discussão do parecer que conclui pela aprovação 
do Projeto de Lei nº 2 .355/2011 no 1º turno, com as Emendas nºs 1 e 2, 
da Comissão de Constituição e Justiça, são apresentadas as Propostas 
de Emenda nºs 1, do Deputado Sargento Rodrigues, e 2, do Deputado 
Ulysses Gomes . Após discussão e votação, é aprovado o parecer, salvo 
propostas de emenda, registrando-se os votos contrários dos Deputados 
Rogério Correia e Ulysses Gomes . Submetidas a votação, são rejeitadas 
as Propostas de Emenda nºs 1 e 2, registrando-se os votos contrários 
dos Deputados Rogério Correia e Ulysses Gomes . Passa-se à 3ª Fase 
da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação 
de proposições da Comissão . O Presidente recebe requerimento do 
Deputado Rogério Correia em que solicita seja realizada reunião 
de audiência pública para debater o Projeto de Lei nº 2 .355/2011 . 
Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença 
dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima 
reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 21 de setembro de 2011 .
Zé Maia, Presidente – Antônio Júlio – Romel Anízio – Gustavo 

Perrella – Ulysses Gomes – João vítor xavier .
Ata da 11ª Reunião Extraordinária da Comissão de Meio Ambiente 

e Desenvolvimento Sustentável na 1ª Sessão Legislativa 
Ordinária da 17ª Legislatura, em 15/9/2011

Às 10h15min, comparece na Câmara Municipal de Montes Claros 
o Deputado Célio Moreira, membro da supracitada Comissão . Está 
presente, também, o Deputado Paulo Guedes . Havendo número 
regimental, o Presidente, Deputado Célio Moreira, declara aberta 
a reunião, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, considera-a 
aprovada e a subscreve . A Presidência informa que a reunião se destina 
a debater a implantação de um empreendimento imobiliário em área 
de preservação ambiental e a transferência do lixão municipal de 
Montes Claros para local próximo a afluentes do Rio Verde Grande. 
A Presidência interrompe os trabalhos ordinários da reunião para ouvir 
os Srs . valcir Soares da Silva, Presidente da Câmara Municipal de 
Montes Claros; Rafael Macedo Chaves, Chefe do Escritório Regional 
do Ibama nesse Município; yuri Trovão, Diretor do Departamento 
Jurídico, representando Laís Fonseca dos Santos, Superintendente 
Regional da Supram Norte de Minas; Aramis Mameluque Mota, 
Secretário Municipal de Meio Ambiente de Montes Claros; Soter 
Magno, Coordenador do Movimento SOS Sapucaia; Cláudio Pinto 
Leite, Supervisor de Unidade da Revita Engenharia S .A .; Antônio 
Henrique Sapori, vice-Presidente do Pv de Montes Claros; e 
Edilson Gonçalves Silva, líder do Movimento SOS Mimoso, que são 
convidados a tomar assento à mesa . A Presidência concede a palavra 
ao Deputado Paulo Guedes, autor do requerimento que deu origem ao 
debate, para suas considerações iniciais . Logo após, passa a palavra 
aos convidados, para que façam suas exposições . Abertos os debates, 
segue-se ampla discussão, conforme consta das notas taquigráficas. 
Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença 
dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima 
reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 20 de setembro de 2011 .
Célio Moreira, Presidente .

Ata da 21ª Reunião Ordinária da Comissão de Participação Popular 
na 1ª Sessão Legislativa Ordinária da 17ª Legislatura, em 

15/9/2011
Às 14h32min, comparecem na Sala das Comissões a Deputada 

Liza Prado (substituindo o Deputado Antonio Lerin, por indicação 
da Liderança do Bloco Parlamentar Social) e os Deputados André 
Quintão e Carlin Moura, membros da supracitada Comissão . Havendo 
número regimental, o Presidente, Deputado André Quintão, declara 
aberta a reunião e, em virtude da aprovação de requerimento do 
Deputado Carlin Moura, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, 
a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da Comissão 
presentes . A Presidência informa que a reunião se destina a discutir e 
votar proposições da Comissão e comunica o recebimento da seguinte 
correspondência, publicada no “Diário do Legislativo” do dia 9/9/2011: 
ofícios dos Srs . Antonio A . Caram Filho, Diretor-Geral da Agência 
Reguladora de Serviços de Abastecimento de água e de Esgotamento 
Sanitário do Estado de Minas Gerais; Bilac Pinto, Secretário de 

Desenvolvimento Regional; Frank Deschamp Lamas, Presidente da 
Copanor; e Djalma Bastos de Morais, Presidente da Cemig . Passa-se 
à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e 
a votação de proposições da Comissão . Submetidos a votação, cada 
um por sua vez, são aprovados requerimentos do Deputado André 
Quintão (2) em que solicita seja encaminhada à Câmara dos Deputados 
manifestação de repúdio à Proposta de Emenda à Constituição nº 
18/2011, em trâmite na referida Casa, que propõe a redução da idade 
mínima para o trabalho de 16 para 14 anos; e seja encaminhado aos 
Secretários de Estado de Defesa Social e de Desenvolvimento Social 
pedidos de providências com relação aos graves casos de infração ao 
Estatuto da Criança e do Adolescente constatados pelo Centro de Apoio 
Operacional às Promotorias de Justiça da Infância e da Juventude, 
conforme levantamento realizado no primeiro semestre de 2011 . 
Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença 
de todos, convoca os membros da Comissão para a próxima reunião 
ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 16 de setembro de 2011 .
Ulysses Gomes, Presidente .

Ata da 50ª Reunião Extraordinária da Comissão de Direitos Humanos 
na 1ª Sessão Legislativa Ordinária da 17ª Legislatura, em 

16/9/2011
Às 9h40min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados 

Durval Ângelo e Paulo Lamac, membros da supracitada Comissão . 
Havendo número regimental, o Presidente, Deputado Durval Ângelo, 
declara aberta a reunião, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, 
dá-a por aprovada e a subscreve . A Presidência informa que a reunião 
se destina a obter esclarecimentos sobre denúncia de cárcere privado, 
ameaça, constrangimento ilegal e assédio sexual . A Presidência 
interrompe os trabalhos ordinários da reunião para ouvir os Srs . William 
dos Santos, Presidente da Comissão de Direitos Humanos da OAB-
MG e Anderson Alcântara Silva Neto, Subcorregedor de Polícia Civil, 
representando Antônio Gama Junior, Subcorregedor-Geral, que são 
convidados a tomar assento à mesa . O Presidente, autor do requerimento 
que deu origem ao debate, tece suas considerações iniciais . Logo após, 
passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições . 
Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta nas 
notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência 
agradece a presença dos parlamentares, determina a lavratura da ata e 
encerra os trabalhos desta reunião .

Sala das Comissões, 20 de setembro de 2011 .
Durval Ângelo, Presidente - Pompílio Canavez - Sargento 

Rodrigues .

Ata da 8ª Reunião Extraordinária da Comissão de Participação 
Popular na 1ª Sessão Legislativa Ordinária da 17ª 

Legislatura, em 16/9/2011
Às 13h15min, comparece no Clube Recreativo Literário de Pouso 

Alegre o Deputado Ulysses Gomes (substituindo o Deputado André 
Quintão, por indicação da Liderança do PT), membro da supracitada 
Comissão . Havendo número regimental, o Presidente declara aberta 
a reunião, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, considera-a 
aprovada e a subscreve . A Presidência informa que a reunião se destina 
a debater emendas populares ao PPAG que fortaleçam a atuação dos 
conselhos tutelares no Estado . A Presidência interrompe os trabalhos 
ordinários da reunião para ouvir as Sras . Maria do Rosário Nunes, 
Ministra-Chefe da Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da 
República, e vanessa Lopes Léo, Coordenadora do Fórum Mineiro de 
Conselheiros Tutelares - Sul de Minas; e os Srs . Leonedes Camargo, 
Secretário de Desenvolvimento Social de Pouso Alegre, representando 
o Sr . Agnaldo Perugini, Prefeito desse Município; e Odair Cunha, 
Deputado Federal, que são convidados a tomar assento à mesa . O 
Presidente, na qualidade de autor do requerimento que deu origem ao 
debate, tece suas considerações iniciais . Logo após, passa a palavra 
aos convidados para que façam suas exposições . Abertos os debates, 
segue-se ampla discussão, conforme consta das notas taquigráficas. 
Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a presença 
dos parlamentares, convoca os membros da Comissão para a próxima 
reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 22 de setembro de 2011 .
André Quintão, Presidente – Duarte Bechir – Sebastião Costa .

Ata da 1ª Reunião Conjunta das Comissões de Saúde e de Defesa 
do Consumidor e do Contribuinte na 1ª Sessão Legislativa 

Ordinária da 17ª Legislatura, em 17/8/2011
Às 10h13min, comparecem na Sala das Comissões os Deputados 

Carlos Mosconi, Hely Tarqüínio, Adelmo Carneiro Leão, Doutor Wilson 
Batista e Neider Moreira, membros da Comissão de Saúde; a Deputada 
Liza Prado e os Deputados Antônio Júlio e Duilio de Castro, membros 
da Comissão de Defesa do Consumidor e do Contribuinte . Havendo 
número regimental, o Presidente, Deputado Carlos Mosconi, declara 
aberta a reunião, esclarece que não há ata a ser lida, por se tratar da 1ª 
reunião das Comissões e informa que a reunião se destina a discutir a 
decisão da Secretaria de Direito Econômico que ordena as entidades 
médicas, notadamente a Associação Médica Brasileira, o Conselho 
Federal de Medicina e a Federação Nacional dos Médicos a não se 
manifestarem sobre questões relacionadas com os planos de saúde . A 
Presidência interrompe os trabalhos ordinários da reunião para ouvir 
os Srs . Conselheiro Hermann Alexandre vivacqua von Tiesenhausen, 
Conselho Federal de Medicina; João Batista Gomes Soares, 1º-Secretário 
do Conselho Regional de Medicina de Minas Gerais, representando o 
Sr . Manuel Maurício Gonçalves, Presidente do CRM-MG; Conselheiro 
André Lorenzon de Oliveira, Conselho Regional de Medicina de Minas 
Gerais; José Carlos vianna Collares, Presidente da Associação Médica 
de Minas Gerais; Cristiano Gonzaga da Matta Machado, Presidente do 
Sindicato dos Médicos do Estado de Minas Gerais; Anderson Antônio 
Monteiro Mendes, Diretor Superintendente Estadual da União Nacional 
das Instituições de Autogestão em Saúde; José Avilmar Lino, Diretor da 
Associação dos Ginecologistas de Minas Gerais, que são convidados a 
tomar assento à mesa . A Presidência concede a palavra ao Deputado 
Antônio Júlio, autor do requerimento que deu origem ao debate, para 
suas considerações iniciais . Logo após, passa a palavra aos convidados, 
para que façam suas exposições . Abertos os debates, segue-se ampla 
discussão, conforme consta nas notas taquigráficas. A Presidência 
retoma os trabalhos ordinários da reunião . Passa-se à 3ª Fase da 2ª 
Parte (Ordem do Dia), compreendendo a discussão e a votação de 
proposições da Comissão . Submetidos a votação, cada um por sua vez, 
são aprovados requerimentos da Deputada Liza Prado em que solicita 
sejam encaminhados às Comissões de Saúde da Câmara dos Deputados 
e do Senado Federal as notas taquigráficas desta reunião e pedido de 
informação sobre a agenda dessas Comissões e sua intenção de debater 
o assunto discutido na reunião; e dos Deputados Duílio de Castro em 
que solicita seja realizada reunião conjunta das Comissões de Saúde 
e de Defesa do Consumidor e do Contribuinte para debater a tabela 
de procedimentos entre os planos de saúde, profissionais médicos 
e governos estadual e federal; e Antônio Júlio em que solicita seja 
formulada manifestação de repúdio ao Secretário de Direito Econômico 
pela decisão tomada que impõe medidas às entidades médicas, no 
sentido de proibi-las de se manifestarem sobre as operadoras de planos 
de saúde. Cumprida a finalidade da reunião, a Presidência agradece a 
presença dos parlamentares, dos convidados e dos demais participantes, 
autoriza a liberação das notas taquigráficas, determina a lavratura da ata 
e encerra os trabalhos .

Sala das Comissões, 21 de setembro de 2011 .
Carlos Mosconi, Presidente - Adelmo Carneiro Leão - Neider 

Moreira - Délio Malheiros .


